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ATÀ DA TRIGÉSIMA SEXT
A REUNIÃO ORDINÁRIA R

EALIZADA NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE M
ARIANA, MINAS GERAIS, N

O DIA DOZE DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E D
EZOITO (12-11-2018). 

No dia doze de novembro de d
ois mil e dezoito, às dezesseis

 horas e seis minutos, no 

Plenário, reuniu-se a Edilidade, s
ob a presidência do vereador Fer

nando Sampaio de 

Castro que contou com a presenç
a dos demais Vereadores. O Sr. 

Presidente, cumprindo 

Dispositivo Regimental, havendo n
úmero legal, em nome de Deus e 

do Povo Marianense 

declarou abertos os trabalhos. O 
presidente consultou os vereadore

s se queriam fazer a 

leitura da ata da Trigésima Qu
inta Reunião Ordinária, realizada no dia cinco de 

novembro de dois mil e dezoito, 
ou fazer alguma ressalva, não ha

vendo manifestação 

contrária, a ata foi aprovada 
por unanimidade. O president

e convidou o secretário de 

saúde Danilo para fazer parte do 
plenário. Leitura do Projeto de Le

i nº 85/2018 (autoria 

do vereador João Bosco Cerceau). O vereador Antônio 
Marcos pediu que fosse 

consultado o plenário para que O
 projeto posso votado e discutido

 em única discursão e 

votação. Leitura do Projeto de
 Resolução nº 09/2018 (autoria

 da Mesa Diretora). O 

vereador Antônio Marcos pediu p
ara que O projeto posso votado 

e discutido em única 

discursão e votação. Leitura do
s Requerimentos: nº 66/2018 

(Autoria dos Vereadores 

Geraldo Sales de Souza e José 
Jarbas Ramos Filho). 69/2018 (

Autoria do Vereador José 

Jarbas Ramos Filho); nº 70/2018
 (Autoria do Vereador Juliano V

asconcelos Gonçalves) nº 

72/2018 (autoria do vereador do
 Vereador João Bosco Cerceau).

 Leitura das moções de 

pesares: pelo passamento do 
Senhor Waldecyr Farias; (autori

a do vereador Bruno Mól); 

pelo passamento do Senhor Ge
raldo Perdigão, (autoria de to

dos os vereadores); pelo 

passamento da Senhora Emy 
do Valle Verona, (autoria de t

odos os vereadores); pelo 

passamento da Senhora Maria 
Joana Gamarano,( autoria de 

todos os vereadores); pelo 

passamento da Senhora Catari
na Maria Araújo (autoria do ve

reador Edson Agostinho de 

Castro). A reunião ocorreu se
m intervalo. O presidente solic

itou a leitura dos pareceres. 

Projeto de Resolução nº 09/2
018. O presidente submeteu 

o projeto em única discussão 

e votação sendo aprovado p
or unanimidade. Projeto de 

Lei nº 85/2018 (autoria do 

vereador João Bosco Cercea
u). O projeto recebeu parecer favorável o projeto da 

denominação oficial a prédio público. O presidente submeteu o projeto em única 

discussão e votação sendo 
aprovado por unanimidade. 

nº 66/2018 (Autoria dos 

Vereadores Geraldo Sales de 
Souza e José Jarbas Ramos 

Filho). O presidente submeteu 

o projeto em única discussão
 e votação sendo aprovado

 por unanimidade. 69/2018 

(Autoria do Vereador José J
arbas Ramos Filho).O preside

nte submeteu o projeto em 

única discussão e votação. 
Pela ordem o vereador José 

Jarbas, pediu ao executivo 

que esclareça questões ref
erentes a correção do salár

ios do servidor, visto que e
ssa não 

ocorre há quatro anos. Ele 
aponta também outros ponto

s que vão ao encontro da 

proposta anterior, como a p
rogressão que não foi paga

 e a do plano de carreira., 
Perante o 

exposto ele disse que na reun
ião que será organizada pela

 comissão que se fizessem 

presentes a comissão de educação, O sindicato para que assim as informações 

chegassem ao funcionalismo 
municipal, pois a situação ve

em ficando cada vez mais 

difícil. Com isso ele dá ênfas
e a necessidade imediata d

e uma resposta positiva da 

prefeitura frente à feitura d
a correção salarial do servi

dor. Ainda sobre essa questão 
o 

vereador José Jarbas disse 
sobre a grande quantidade 

de cargos de confiança da 

prefeitura tem, e diz que es
se número tem de ser reduz

ido, pois só assim a correç
ão irá 

acontecer de forma satisfatória. 
O vereador Antônio Marcos pa

rabenizou o vereador José 

Jarbas pelo requerimento e ap
roveitou a oportunidade para 

ressaltar a importância do 

plano de carreira para O mun
icípio, pois para ele esse p

roblema da falta de correção
 só 

será solucionado com a imple 
jentação desse em todos os set

ores, visto que nesse ilo 
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de gestão o que é valorizado é o trabalho 
bem feito. Com palavra o vereador Bruno M

ól, 

deu voto favorável ao requerimento ressa
ltou a importância do reajuste no salário

 dos 

servidores. Em sua fala o vereador Brun
o disse sobre a inversão de prioridades 

que a 

administração que o município vem fazen
do, uma vez que o salário do servidor ef

etivo é 

colocado em segundo plano. O vereador
 Bambu também foi favorável ao requeri

mento, e 

diz que essa é uma proposta de inte
resse não somente dos vereadores, m

as também do 

prefeito. Entretanto ele ressalta que a so
lução do problema acaba por funcionar c

omo via 

de mão dupla, na medida em que d
emitir os funcionários nomeados tam

bém traria 

problemas ao município. O presidente submeteu o requerimento 
em única discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimid
ade. Projeto nº 70/2018 (Autoria do Ve

reador 

Juliano Vasconcelos Gonçalves); Pela ordem o vereador Juliano pediu
 que após a 

aprovação, que a próxima reunião qu
e fosse tratar do projeto. nº 70/2018 não fosse 

realizada na câmara, uma vez que o
 seu público alvo não tem acesso a 

ela. Ainda sobre a 

questão a acessibilidade o vereador Juliano colocou em pauta a quantidade de 

questionamentos feitos por pessoas
 com deficiência, e, especial os c

adeirantes sobre o 

serviço de transporte oferecido pelo
 município, pois esse não oferece o mínimo de

 

estrutura para esse público. O vereado
r Juliano, diante do descumprimento 

do direito de ir 

e vir da pessoa portadora de deficiênci
a convida a empresa Transcota, a Pr

ocuradoria do 

Município, o Departamento Municipal de Trânsit
o e a Secretária de Administração 

para 

que se fizessem presente na reunião
 para que assim em uma conversa 

o direito de ir e vir 

dessas pessoas seja assegurado. 
Por fim, ele propôs que a reunião 

fosse realizada no 

centro de convenções. Perante a so
licitação, o presidente pediu ao ver

eador Bruno, para 

que fosse analisada a possibilidade 
da reunião ser realizada na unidad

e da UAITEC, 

tendo em vista que lá já existe 
uma estrutura para receber defici

entes. Pela ordem o 

vereador Ronaldo Benito, questiona
 a qualidade da prestação de s

erviço da empresa de 

transporte Transcota, uma vez q
ue essa tem vem prestando ser

viço ao município por 

mais de quarenta anos. Ele di
z sobre a forma em que sSe dá

 as licitações, pois dentro dos
 

parâmetros nela estabelecido som
ente a Transcota pode concorrer, o ver

eador Ronaldo 

sugere que o município tenha 
uma postura mais punitiva fre

nte ao descaso da Transcota 

para com a população. Diante d
o que foi dito, o vereador Antônio

 Marcos, diz o problema 

do município para com a empre
sa Transcota não é de fácil 

solução, uma vez que no 

momento em que foi realizada 
a licitação foi arbitraria, sendo 

assim o vereador Antônio 

Marcos diz a necessidade de s
e promover uma nova licitação 

sem privilégios. Por fim ele 

sugere que O município se 
aproprie dessa prestação de 

serviço, já que O gasto do 

município com a empresa é 
alto. O presidente Fernando d

isse que seria interessante 

convocar o secretário de obr
as, pois assim se promoveria 

uma conversa também sobre 

as mudanças que devem oco
rrer na estrutura do município

, para que Se melhore a 

prestação de serviço para as 
pessoas portadoras de deficiênc

ia. O Vereador Antônio 

Marcos salientou a importância 
que a casa dá a essas questõe

s dando assim ênfase a 

estrutura que existe dentro da 
câmara para receber essas pe

ssoas. O vereador Bruno, 

votou favorável ao requerimen
to do vereador Juliano. 

Sobre a proposta ele disse 
que 

estava presente no dia da posse
 da ADEM. E disse ainda sobr

e a importância dela para o 

município, uma vez que ela te
m em sua conjuntura muito em

penhada em trabalhar o que 

acaba por viabilizar a questão 
dos direitos que as pessoas p

ortadoras deficiência tem. 

Sobre a questão do serviço de
 transporte oferecido pela cida

de, o vereador Bruno disse 

que essa age de forma desrespeitosa com Seus usuários. O vereador Cristiano, 

manifestou também voto favorável
 ao requerimento e parabenizou 

o vereador Juliano por 

ele. O vereador disse que du
rante a gestão da AMAC essa que

stão da acessibilidade já 

havia sido pauta em momentos/
 ahteriores em reuniões da c

asa, ressaltando assim que 
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alguns problemas já haviam sanados, como por
 exemplo o acesso a câmara. Sobre 

Transcota, o vereador também assim como os dem
ais coloca a questão do favorecimento 

da empresa Transcota no processo licitatório, que p
or sua vez foi suspenso, o que acaba 

por trazer malefícios a população, uma vez que n
ão existe um contrato assinado entre 

município e empresa o que faz com que a em
presa acabe por funcionar de forma 

arbitrária sem compromisso nenhum com a po
pulação. O vereador cita ainda a lei 

aprovada pela casa de autoria do vereador R
onaldo Bento, que dispõe sobre o táxi 

lotação, mas que até hoje nada aconteceu por 
parte do executivo no que diz respeito a 

viabilizar esse serviço para a população. Ele diz t
ambém sobre a necessidade de que se 

aprove a lei de autoria dos vereadores José Jarbas e De
yvson sobre a implantação do 

serviço de moto taxi. O presidente submeteu o requerimento 
em única discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade. Pr
ojeto nº 72/2018 (Autoria do Vereador 

João Bosco Cerceau) O presidente submeteu o p
rojeto de resolução em única discussão 

e votação O vereador João Bosco aproveitou a 
presença dos secretários de saúde para 

levantar a questão dos cachorros que se en
contram espalhados pela cidade e disse 

também sobre a questão das fezes desses an
imais que se encontram espalhadas pelas 

ruas da cidade. Ele diz que esse problema te
m que ser trabalhado de alguma forma, pois 

a prefeitura só pode recolher os cachorros que estiverem d
oentes, mas que veem 

acontecendo em grande quantidade um ab
andono desses animais por parte de seus

 

donos nos trevos dos distritos, diante disso e
le pede que alguma providência seja tomada

 

para combater o excesso de animais no m
eio da rua.O vereador Juliano parabenizou 

a 

iniciativa do vereador João Bosco. Ele ressal
ta que o município vem avançado no que diz 

respeito a política animal. Ele levanta a que
stão da gestão do canil que agora é munici

pal, 

em parceria com as ONG'S, colocand
o assim que os animais que lá se

 encontram são 

muito bem tratados, e que os animais qu
e podem vir a causar algum problema d

e saúde a 

população são levados para esse canil,
 onde são feitos exames, e caso seja 

realmente 

necessário para que não traga maiores 
problemas a população alguns desses 

animais 

passam por um processo de eutanásia de
 forma digna, ou seja sem que o animal 

sofra. O 

vereador traz em sua fala alguns dados 
referentes a última a campanha de vacinação em 

que onze mil animais foram vacin
ados, diante disso ele propõe q

ue seja analisado a 

implementação de um castra móvel. 
O vereador João Bosco concorda co

m a fala do 

vereador Juliano, contudo ele ressalta 
que é necessário que o município to

me decisões 

realmente efetivas. Cristiano parabeni
zou o vereador João Bosco, e col

oca que essa é 

uma preocupação coletiva. O vereado
r ressalta o avanço da secretária de saúde fre

nte a 

essa questão dando ênfase ao tra
balho da ONG IDDA que tem sido

 de fundamental 

importância nesse processo. Ele disse sobre como de dá o proc
esso de adoção dos 

animais, concordando assim com o 
Vereador Juliano, que a castração é a medida mais 

efetiva para sanar esse problema.
 O vereador Antônio Marcos 

repassou a informação 

para a casa de que no dia 05 de de
zembro acontecerá audiência pública para discutir a 

questão do controle populacional d
os cães da cidade. Dando continuida

de o vereador 

Geraldo Salles parabenizou o verea
dor João Bosco pela iniciativa, r

essaltando que a 

situação tem que ser resolvida o mais
 rápido possível, pois essa é uma q

uestão de saúde 

pública. Ele sugere que O espeço do canil seja ampliado, uma vez que esse
 não 

consegue receber um grande número
 de animais. O presidente disse 

que é necessário 

que se faça um levantamento ma
is a fundo sobre a real condição 

que a pessoa tem de 

estar adotando um animal, para qu
e assim a questão do abandono 

seja resolvida. O 

vereador Bruno em seguida, parabenizo
u a iniciativa, e diz que essa é uma

 questão que 

preocupa a casa como um todo. O submeteu o projeto de resolução e
m única discursão 

e votação, sendo aprovado por nanimidade. TRIBUNA LIVRE: O D
iácono Robson 

x_//_N/
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Adriano Fonseca Dias Silva 
agradeceu a oportunidade d

e abertura da Casa. E falou 
sobre 

o projeto da Semana Solidar
ia da Paróquia Sagrado Cor

ação de Jesus, e também so
bre o 

dia mundial dos pobres, q
ue esse ano será realizad

a segunda edição, no dia 
18 na 

paroquia da colina. O Diáco
no aproveitou a oportunidad

e para pedir o apoio da cas
a para 

fosse feita uma comissão 
provisória, para discutir a c

riação de um observatório 
social, 

para que sejam fiscalizad
as como as políticas públicas vem aco

ntecendo dentro do 

município. O presidente no
meou OS vereadores Bruno 

Mól e o vereador Antônio M
arcos 

como membros dessa c
omissão. O presidente F

ernando Sampaio enfati
zou que a Casa 

estará sempre de portas a
bertas para receber O Diác

ono. Pela ordem, o veread
or Bruno 

Mól agradeceu O president
e Fernando Sampaio pôr 

o ter nomeado juntamente
 com O 

vereador Antônio Marcos 
para fazer parte da comi

ssão representando o legislativo. 

Adiante, o presidente Fer
nando nomeou também o

 vereador Cristiano Villas 
Boas para 

ser membro da comissão, 
visto que ele já é um membro atuante da p

aroquia. O vereador 

Cristiano agradeceu àa oportunidade e agradeceu O Diácono Robson e todos oOS 

paroquianos que estavam presentes. Em seguida O vereador Antônio Marcos 

cumprimentou o Diácono 
e os demais membros da

 paroquia que estavam p
resentes, e 

salientando assim a impo
rtância de se olhar pel

a população pobre, que 
acaba por 

necessitar de doações. E
m sua fala ele ressaltou a

inda a importância de um
 observatório 

para fiscalizar quem real
mente precisa de ajuda 

no município. O vereador
 José Jarbas 

parabenizou o diácono, e
 se colocou à disposição. 

Palavra Livre Nada mais
 havendo, o 

presidente encerrou a r
eunião às dezoito horas

 e cinquenta e seis mi
nutos, e para 

constar, lavrou-se esta a
ta que, após lida e se aprovada, erá assinada. — , FE ALET) 


